29 марта 2020года гр 61-62
Задание №45
Тема: Магазины,  товары Развитие умения осуществлять неподготовленные высказывания по теме или в соответствии с ситуацией. 

Развитие умения осуществлять неподготовленные высказывания по теме или в соответствии с ситуацией. 
Цель: формирование коммуникативной иноязычной компетенции, необходимой для успешной социализации и самореализации, как инструмента межкультурного общения в современном поликультурном мире
Задачи: формирование коммуникативной компетенции, позволяющей свободно общаться на английском языке в различных формах и на различные темы, в том числе в сфере профессиональной деятельности, с учетом приобретенного словарного запаса, а также условий, мотивов и целей общения;
воспитание уважительного отношения к другим культурам и социальным субкультурам. 

Задание 1Прочитайте диалог и составьте свой по образцу
A: Good evening, sir, and welcome to Chez Attitude.
B: We have a dinner reservation for four at 7:00. My name is Foster.
A: Yes, Mr. Foster, if you would please be seated over in the waiting area, our hostess will be with you in a moment.
B: Thank you. Would it be OK if we have a cocktail while we are waiting?
A: Of course, I will tell her.
B: I would really prefer an outside table. Would that be possible?
A: Sure, if you would like one of those tables, I could seat you right away.
B: Sure, that would be great! Thank you!
A: Here are your menus and the wine menu, and would you like to order your drinks now?
B: Yes, I would like a vodka gimlet, please.
A: Sure, no problem, sir.
B: Thank you very much.
Задание 2 Перефразируйте предложения, используя модальные глаголы:
1  You had better ask your teacher to help you with your studies.
    You ought to/should ask your teacher to help you with your studies.

2  Can you hold this bag for me, please?
3  Why don't we go for a picnic this weekend?
4  It wasn't necessary for John to go to work because it was Sunday.
5  We managed to do the puzzle, although it was difficult.
6  You are to report to the manager as soon as you reach Manchester.
7  You are forbidden to enter this area.
8  Do you mind if I take this chair?
9  You don't need to feed the dog. I've already done it.
10 You ought to have locked the doors when you went out.
11 I strongly advise you to take legal action.
12 We are supposed to obey the law.

Задание 3 Переведите на английский язык
Кому нравится музыка?
Кто придет на вечеринку?
Кто был готов отвечать?
Кто знает результаты?
Кто вчера разговаривал с Владом?
Кто рано приехал?
Кто играл на пианино в соседней комнате?
Кто работает за моим компьютером?
Кто читал эту книгу?
Кто подарит ему хороший подарок?
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Задание №46
Тема: Изучающее чтение текста  “Shopping”. 
Participle 1(причастие 1) образование, употребление. 

Цель: формирование коммуникативной иноязычной компетенции, необходимой для успешной социализации и самореализации, как инструмента межкультурного общения в современном поликультурном мире
Задачи: формирование коммуникативной компетенции, позволяющей свободно общаться на английском языке в различных формах и на различные темы, в том числе в сфере профессиональной деятельности, с учетом приобретенного словарного запаса, а также условий, мотивов и целей общения;
воспитание уважительного отношения к другим культурам и социальным субкультурам. 

Задание 1Прочитайте текст. Напишите 5 предложение о том, что вы узнали из 21
Shopping in the USA 

Americans go shopping in four main types of stores: supermarkets, grocery stores, convenience stores and delis.

Supermarkets are the largest. They often have a wide variety of dairy products, cereals, bread and baked goods, prepared, canned and frozen food, ice cream and desserts, paper products, film and much more. You can also develop film in supermarkets. Prices are usually marked on the packages or on signs near the goods. There are usually carts and baskets, so you can carry the goods which you have chosen around the store. Usually supermarkets have several cashiers. In general, they are open Monday to Friday from 9 am to 6 pm, and on Saturday from 10 a.m. to 4 pm. Some supermarkets are open on Sundays as well.

Grocery stores are smaller than supermarkets. As a rule, they carry most of the same types of products, but in smaller quantity and less variety. Prices are usually similar to those in the supermarkets. In general, grocery stores work the same hours as supermarkets. 

Convenience stores are called this because of their hours of operation — usually from at least 7 am to 12 pm and sometimes round the clock. They usually carry a very limited selection of goods and brands.

Delis usually carry only cold cuts (sliced ham, turkey, salami, chicken, roast beef and cheese) to use in sandwiches, breads, beverages and condiments. Some delis also carry selections of prepared foods and other items.
Задание 2Отройте скобки, используя прилагательные и наречия в нужной форме:

1    I like living in the country. It's a lot ...more peaceful.. (peaceful) than the city
2    I felt very  ill last week, but I'm slightly.......(good) now.
3    I can't hear you. Could you speak a little..... (loud) please?    
4    Steven is.....(tall) boy in the basketball team.
5    This computer is very old. I need something ..... (modern).    
6    The new library is far ..... (close) to my house than the old one.
7    Jane's new haircut makes her look ..... (attractive).    
8    This jacket was by far ....... (expensive) in the shop.

Задание 3 Переведите на английский язык
Он заядлый театрал, не правда ли?
Они не близкие друзья, да?
Она хорошо играет на пианино, не так ли?
Он ведь не был занят вчера?
Я хорошо играю в футбол, не так ли?
Он прочитал все книги по научной фантастике, правда?
Мы делаем хорошие фотографии, да?
Когда мы пришли, она не готовила, или готовила?
Они посетили несколько музеев, правда?
Путешествие ведь было недорогим, правда?
Задание 1 Прочитайте и приведите свои примеры 
Participle I
Образовать это причастие в английском языке удастся, если добавить к основе глагола окончание -ing без частицы to.  В случае, если требуется отрицание, то частица not ставится перед причастием.
sleeping 
not running
dancing
Формы Present Participle
1. Indefinite Active (неопределенное в действительном залоге): asking – спрашивающий, спрашивая (вообще)
2. Indefinite Passive (неопределенное в страдательном залоге): being asked – спрашиваемый, будучи спрошен (вообще)
3. Perfect Active (совершенное в действительном залоге): having asked – спросив(ши) (уже)
4. Perfect Passive (совершенное в страдательном залоге): having been asked – (уже) был спрошен
Запомните, что у непереходных глаголов форм страдательного залога не существует. Таким образом, это причастие в английском языке обозначает незаконченный процесс и, тем самым, в русском языке соответствует причастию настоящего времени и деепричастию несовершенного вида (речь идет о формах Indefinite).

Задание 2 Раскройте скобки, употребляя глаголы в Present Continuous. 
(NOW) 1.. Timothy (to feed) his dog. 2. Mr. Jones (to clean) his yard. 3. Nancy (to paint) her kitchen. 4. Our neighbours (to wash) their car. 5. I (to wash) my hair. 6. Who (to fix) your sink? 7. What she (to do) now? – She (to dance). 8. The children (to brush) their teeth. 9. What he (to do) at the moment? – He (to fix) his bicycle. 10. They (to have) a big dinner together. 11. The boys (to run) about the garden. 12. I (to do) my homework. 13. John and his friends (to go) to the library. 14. Ann (to sit) at her desk. She (to study) geography. 15. A young man (to stand) at the window. He (to smoke) a cigarette. 16. The old man (to walk) about the room. 17. The dog (to lie) on the floor. 18. You (to have) break? 19. What language you (to study)? 20 Who (to lie) on the sofa? 21. What they (to talk) about? 22. It still (to rain). 23. I (to open) an umbrella. 24. John (to play) computer games.

Задание 3Переведитенаанглийскийязык, употребляяглаголыв Present Continuous. (СЕЙЧАС) 1. Я читаю. 2. Он не пишет. 3. Мы не работаем. 4. Вы читаете? 5. Он спит? 6. Коля и Миша играют в футбол. 7. Катя играет на рояле. 8. Она не поет. 9. Моя сестра спит. 10. Папа пьет чай? 11. Твои родители пьют чай? 12. Я не сплю. 13. Она сидит за столом. 14. Мы делаем упражнение. 15. Мы не купаемся. 16. Они играют во дворе? 17. Нина и Аня моют пол. 18. Коля помогает маме. 19. Ты помогаешь папе? 20. Моя сестра читает интересную книгу. 21. Они идут в школу. 22. Вы идете в школу? 23. Он работает? 24. Твоя бабушка идет в магазин? 25. Он покупает конфеты. 26. Что делает твоя сестра? 27. Где играют дети? 28. Почему ты смеешься? 29. Куда они идут? 30. Что несут эти мальчики? 31. Я сижу в парке на скамейке и кормлю птиц. 32. Мама сидит на диване в гостиной и смотрит телевизор. 33. Это фотографии моих друзей. А они здесь они танцуют на моем дне рождении.


